



UNIVERSITAS MERCU BUANA
FAKULTAS ILMU KOMUNIKASI
PROGRAM STUDI BROADCASTING

Nama : Amelia Puspita Sari
Judul Skripsi : Operasionalisasi *Cinegy* di *Broadcast Presentation* dalam menayangkan *Channel Inhouse* AORA TV
Bibliografi : 5 Bab, 104 Halaman, Daftar Pustaka, Lampiran

ABSTRAK

Pesatnya perkembangan televisi – televisi swasta serta minat masyarakat terhadap media pertelevisian mendorong perusahaan – perusahaan swasta untuk mendirikan TV kabel/ biasa disebut *Pay TV* (PTV) adalah Tv berlangganan yang mengharuskan pelanggannya untuk membayar siaran / program yang di inginkan agar bisa mengakses channel tv dari satelit. Dalam sistem pada tv berlangganan terdapat channel inhouse. Dalam hal ini *Broadcast Presentation* yang merupakan sub department dari department operation & support yang tugas dan tanggung jawabnya menayangkan program inhouse. *Channel inhouse* tidak akan bisa tayang ke pelanggan jika tidak ada perangkat pendukung, untuk operasional siaran yaitu *Cinegy*. *Cinegy* adalah sebuah *Software* dalam menjalankan siaran atau materi dalam bentuk Audio & Video, dengan fitur yang lengkap, solusi yang tepat dalam menayangkan program dengan mudah. Artinya tanpa *Cinegy* berupa perangkat yang mendukung, siaran tidak dapat berjalan / ditayangkan.

Tujuan penelitian ini adalah untuk mengetahui Operasionalisasi *Cinegy* di *Broadcast Presentation* dalam menayangkan *Channel Inhouse* AORA TV. Metode penelitian yang digunakan adalah studi kasus dengan melakukan pendekatan kualitatif, dengan menggunakan beberapa metode seperti wawancara, pengamatan dan dokumen – dokumen.

Hasil pembahasannya menunjukkan bahwa *Cinegy* sangat penting dalam operasional penyiaran karena *Cinegy* digunakan untuk mempermudah penayangan materi – materi program berupa audio & video.

Peneliti menyimpulkan, Operasionalisasi *Cinegy* di *Broadcast Presentation* dalam menayangkan *Channel inhouse* AORA TV adalah hal yang penting dalam melakukan proses siaran yang mulanya harus mempersiapkan dahulu materi / program yang akan ditayangkan, kemudian disusun dalam sebuah *Cinegy* lalu hasilnya berupa sebuah *playlist* lalu ditayangkan dalam bentuk audio & video.